

El metilsulfonilmetano (MSM) puede favorecer la elasticidad de la piel y el tejido conjuntivo, apoyar muchos procesos antiinflamatorios y la función muscular.

Bases:

El metilsulfonilmetano (MSM) es un azufre natural ligado orgánicamente. Se encuentra en bajas concentraciones en los fluidos y tejidos del cuerpo humano. El MSM es excepcionalmente biodisponible y un ingrediente dietético esencial. El azufre es un componente esencial de las enzimas y las inmunoglobulinas; también es importante para el mantenimiento, la formación y el equilibrio nutritivo del tejido conjuntivo, el cabello y las uñas.

El MSM se encuentra en casi todos los alimentos (leche, fruta, verdura, cereales, carne, pescado, etc.), pero a menudo se destruye por un calentamiento excesivo. Por desgracia, el contenido de MSM también disminuye continuamente en las plantas debido a las técnicas agrícolas modernas. Para las personas que no valoran el consumo de leche y alimentos no tratados, un aporte adecuado de azufre tiene sentido. Los compuestos de azufre también se han utilizado durante muchos años como antibióticos (sulfonamidas) para combatir las infecciones bacterianas.

Piel, cabello y uñas: el MSM puede favorecer la elasticidad de la piel y el tejido conjuntivo. Una crema que contenga MSM también puede ayudar a mejorar la elasticidad y flexibilidad del tejido y aumentar así la calidad de vida.

Los músculos: El MSM también puede tener un efecto positivo sobre los músculos. Por ello, es utilizado a menudo por atletas y en medicina deportiva.

Si la ingesta de MSM a través de la dieta no es suficiente o hay una mayor necesidad, este nutriente puede complementarse con suplementos dietéticos especiales.

Ingredientes:

Una cápsula contiene:

500 mg de metil-sulfonil-metano

Otros componentes:

Harina de Arroz.

El producto es vegetariano, sin gluten, sin lactosa, no modificado genéticamente.

Cápsula vegetariana.

Consumo recomendado:

En caso normal, tomar una cápsula al día con bastante líquido.

Notas:

Los complementos alimenticios no deben utilizarse como sustitutos de una dieta equilibrada y variada y un y un estilo de vida saludable. La ingesta diaria recomendada no debe superarse. Mantener fuera del alcance de los niños.

Conservar protegido de la luz y seco a temperatura ambiente.

La información publicada no es una cura y no pretende ser una petición o sugerencia de automedicación.

Aunque algunas de las afirmaciones anteriores sobre micronutrientes concretos proceden de estudios científicos, las autoridades oficiales, como la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA), las han clasificado como "aún no suficientemente probadas", lo que significa que no puede confirmarse ningún efecto positivo.

El producto aquí descrito no ha sido evaluado de forma concluyente por la Food and Drug Administration (FDA; EE.UU.) ni por la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA; Europa). Este producto no está destinado a diagnosticar, tratar, curar o prevenir ninguna enfermedad.

Errores y omisiones Salvo error u omisión.

VBX-1-24

Fabricante



VitaBasix[®]

by LHP Inc.

www.vitabasix.com | info@vitabasix.com